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Список усовершенствований при обновлении 
 
Усовершенствования при применении обновления безопасности (20140323_1530):  

 
• Решает проблему уязвимости Heartbleed — ошибки безопасности в библиотеке криптографии 

OpenSSL с открытым исходным кодом. Heartbleed регистрируется в системе общей уязвимости  
и внешних условий как CVE-2014-0160.  
Для получения более подробной информации посетите веб-сайт словаря CVE по адресу 
http://cve.mitre.org. 

 
Усовершенствования при применении версии обновления 1 (20140322_1515):  

 
Усовершенствования Autodesk® Revit® Platform 2015 
 

• Повышена целостность данных при редактировании вложенных семейств. 
• Повышена стабильность работы при редактировании вложенных семейств.  
• Повышена стабильность работы при развертывании столбцов спецификации. 
• Усовершенствовано обновление проектов, содержащих элементы арматуры. 
• Устранены форматные ограничения для кодов по классификатору. 
• Усовершенствован процесс сбора данных при активации программы вовлечения пользователей. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Autodesk, DWF, FBX, Revit, ViewCube and 3ds Max are registered trademarks or trademarks 
of Autodesk, Inc., and/or its subsidiaries and/or affiliates, in the USA and/or other countries. All 
other brand names, product names, or trademarks belong to their respective holders. Autodesk 
reserves the right to alter product offerings and specifications at any time without notice, and  
is not responsible for typographical or graphical errors that may appear in this document. 
Occasionally, Autodesk makes statements regarding planned or future development efforts for 
our existing or new products and services. These statements are not intended to be a promise 
or guarantee of future delivery of products, services, or features but merely reflect our current 
plans, which may change. The Company assumes no obligation to update these forward looking 
statements to reflect any change in circumstances, after the statements are made. 
© 2014 Autodesk, Inc. All rights reserved. 
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